

BLANES (GERONA) 31-3-46.

Amerido Margalef:

Recibí la suya del 29 y escribiré a Dümker por correo aéreo. Acaso le mandare la carta a Vd. puesto que aquí no saben en la taquilla lo que vale el franqueo. Un cambio a mí, aquí, me han admitido nuestras autoridades certificado para Royal Botanic Gardens of Kew. Así, si Vd. quiere, yo puedo probar a ver si aquí me admiten el envío para su amigo Hindle. También me permitiré remitirle una carta ^{aérea} para Mme. Frey de Berna, esposa del Dr. Frey, especialista en líquenes que está encargado de esta especialidad en la publicación de Rabenhart; y otra para Mr. Bernard de Ginebra. Estos últimos me escribió en mi última carta, avisándome recibo del trabajo de plancton:

"Comme je me suis moi-même beaucoup occupé de plancton, ça m'intéresse vraiment. Je vous enverrai mes deux publications sur les Demidicis de Fava; je crois que j'en ai encore un ou deux exemplaires. Mais je ne les enverrai que lorsque la poste sera sûre."

Luego sigue en otro párrafo:

"Et voilà que je me demande si, dans les difficiles conjonctures où se débat votre pays, ma lettre vous arrivera."

Se ve que allí creen que estamos aquí en plena revolución. Todo es propaganda oriental contra Occidente.

Creo que podemos aplazar la adquisición de Harmonia Planctorum. Creo que es más bien cosa de un profesor de Geometría. Más tarde veremos y creo que por ahora deberíamos concentrar todo nuestro interés y los pocos cuadros que nos quedan, sobre lo de Pavillard y de Monaco.

No tengo pormenores de la muerte de Wettstein y Drcls. Ya sabe que Wettstein era vicepresidente de Blanes; Lenn presidente. Se queda Blanes sin gente. De Rothmaler no se ha sabido nada pero estoy seguro que vive.

No sé como ha podido pasar la carta de Brann. Por cuenta con esta carta ha ocurrido otro lío de los que es especialista Brann. Como dirección puso : Carlos Faust, Blanes sin país ni provincia. Luego la palabra Blanes estaba tan ilegible que los del correo de Montpellier lo tomaron por "Clanet". Se ve que hay un pueblo en Francia, de este nombre y allí se ha ido la carta. En dicho pueblo pusieron al dorso del sobre : Fréconne à Clanet. Devolvieron la carta a Brann y entonces puso él : Gerona, Spain. Apuntéselo bien : No se pueden confiar asuntos financieros, diplomáticos, administrativos etc. a este buen Señor. El dinero mío le fue remitido en Noviembre y en Marzo me acusa recibo. Y estoy seguro que no es cosa del Banco ni del correo sino sólo de él, porque mi Banco de Turquía me escribió a principios de Diciembre que mi encargo quedaba cumplido. Será un bien para Vd., a pesar de la perdida de tiempo, haya Vd. trabajado unos años en una casa de comercio. No hay mal que por bien no venga.

Suyo atentamente.


